

News aus Fulda - Nachrichten |

Vom Eise befreit, in Sonne gebadet



Der Kalender hielt daran fest, auch wenn das Thermometer und der Blick über die grüne Flur anderes nahe legten: Tausende Menschen aus der Region machten gestern in der Rhön nicht ihren Oster-, sondern ihren Weihnachtsspaziergang. Besonders farbenprächtig geriet der Nachmittag auf der Wasserkuppe, wo Gleitschirmflieger den Himmel bunt tupften. / FZ, Foto: Ralph Leupolt

27.12.2006 *Fuldaer Zeitung*

[<< Zurück](#)

[Drucken](#)



Foto: Ralph Leupolt